

Le monument aux morts de la grande guerre

Dès 1919, Saint-Laurent de Céris, comme presque toutes les communes de France, décide d'élever un monument à la mémoire de ses hommes morts pour la patrie.

M. Félix Honorat, sculpteur à Limoges, sera celui qui le réalisera : l'oeuvre sera en pierre de taille des carrières de Bonnillet à Chasseneuil du Poitou (Vienne). Il aura la forme d'un obélisque avec une tête de soldat en relief sur la face principale et les noms des morts gravés sur les trois autres faces.

L'ouvrage, commencé au début du mois d'août 1920, est livré à la fin du mois par voie ferrée de Limoges à Saint-Laurent et l'inauguration a lieu le dimanche 5 septembre 1920.